

Redaktioneller Beitrag

Großes Trucker Treffen in Oberkirch

Rund 100 Trucks aus Deutschland, Österreich und Frankreich kommen zum Firmenjubiläum und Holzhandlung Ziegler

Es ist die etwas andere Firmenfeier, die am 22. und 23. Juli auf dem Gelände von Holz Ziegler steigt. Brummfahrer aus allen Himmelsrichtungen geben sich ein Stelldichein, wenn das 70-jährige Bestehen gefeiert wird. Präsentiert wird außerdem der Jubiläums Truck. Mit viel Beleuchtung, Musik und Show werden die Laster inszeniert.

Wenn die Kapitäne der Landstraße auf die Hupe drücken, wird es laut. Das könnte beim Jubiläumsfest durchaus der Fall sein. Lena Zimmermann, sowie Julian Zimmermann und Matthias Streif, Berufskraftfahrer und alle drei ehemalige Auszubildende bei Ziegler, geben Gas mit der Organisation des Großevents. Sie hatten die Idee und haben ihre Fahrerkollegen eingeladen. Die eingefleischte Community ist immer in Kontakt über soziale Medien, aber auch auf den Parkplätzen der Fernstraßen, bei Kunden und bei anderen Trucker-Treffen. Sie alle leben ihre Berufe oder gar Berufung mit Herzblut, fast schon Enthusiasmus. Denn es ist genau das, was sie immer wollten. 40 Tonner fahren mit 500 PS oder mehr unter der Haube. „Für uns Fahrer ist dieses Treffen von großer Bedeutung. Jeder von uns ist unter der Woche alleine unterwegs. Mit den anderen nur über Telefon, Facebook oder Instagram verbunden. Hier können wir uns begegnen, austauschen und feiern“, unterstreicht Lena die Wichtigkeit dieser Veranstaltung.

Das erste Trucker-Treffen hat es zum 60-jährigen Bestehen der Firma gegeben. Das war 2013. Jetzt kommt zum zweiten Mal das Fernfahrer-Flair direkt auf den Hof. Rund 100 Brummfahrer aus Deutschland, Österreich und Frankreich haben sich für das Trucker-Treffen zum 70-jährigen angemeldet. 21 davon kommen von der „grünen Flotte“, den firmeneigenen Lkw-Besatzungen. Die Show beginnt am Samstag um 16 Uhr. Firmenchef Matthias Ziegler wird im Lauf des Abends auch den Jubiläumstruck präsentieren. Ein Künstler in Bayern hat das Thema Wald in Bildern umgesetzt. Rund 1000 Stunden Handarbeit hat es gebraucht, um die Motive mittels Airbrush aufzubringen. Die eine Seite des Lkw widmet sich der Firmengeschichte mit Entwicklung von Firmenareal, Fuhrpark, Holzumschlag und Bahnverladung im Kehler Hafen. Die andere Hälfte bebildert das Thema Wald als Wirtschaftsraum und Naherholungsregion, zeigt, wie wichtig Wald für unser Ökosystem ist und welche positiven Auswirkungen er auf Menschen und Tiere hat.

Feiern heißt auch Musik. Ab 19.30 Uhr wird „DerBand“ auftreten, eine Formation um Mitarbeiter Marcus Winter. Sie spielen Rock, Blues, Cover Songs, aber auch eigene Stücke. Und ab 20.30 Uhr heizt die Offenburger Band „Soul Affair“ mit Sängerin Vicky Weißbrodt den Gästen ein. Der Dance Floor ist mitten im Hof, direkt vor der eigens aufgebauten Bühne. Für Kulisse sorgen die beleuchteten Brummis. „Wenn es dunkel wird, ist das ein sehr eindrucksvolles Bild“, freut sich Firmenchef Ziegler auf den Abend. Ihm ist es aber auch

wichtig, dass möglichst viele Brummifahrer über Nacht bleiben, damit Familien am Sonntag ab 11 Uhr zu den Lastern bummeln können. Und manch neugieriger Besucher, groß oder klein, darf dann auch mal ins „Wohnzimmer“ der Lkw-Fahrer schauen und die Fahrerkabine inspizieren. Oder hautnah das Gefühl erleben, von ganz oben die Straße zu überblicken. Für die Kinder reisen am Sonntag eigens Horst und Jochim aus Bühl an. Sie haben ein ganzes Arsenal an Spielzeug dabei. Kleine Schlepper, Unimogs, Kettcar, Bobby-Car und Hüpfkissen laden die kleinen und größeren Kinder zum Spaßhaben ein, natürlich auf vier Rädern. Wer später Trucker fahren will, kann nicht früh genug mit dem Üben beginnen. Fürs leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Der Eintritt ist frei.



Bildunterschrift:

Zum 70. Jubiläum von Holz Ziegler Oberkirch geben sich rund 100 Trucker ein spektakuläres Stelldichein.

Fotos: Holz Ziegler